
保護者の皆様へ

新年度が始まり、もうすぐ１か月が経とうとしています。新しい学年や学

級での生活にも少しずつ慣れてきた頃かと思います。下校後のお子さんの様

子はいかがでしょうか。学校での出来事やお友達とのやりとりなど、ご家庭

で話題になっているとうれしく思います。

学校生活において、４月は１年間の方向性を定めるとても大切な時期です。

朝の健康観察に始まり、教科等の学習、休み時間、給食、清掃活動など、学

校生活ならではのルールやマナー、係や委員会の活動など、生活のリズムを

確立する必要があります。各学級では、担任と子どもたちが決まり事や進め

方などを一つ一つ確かめながら少しずつ軌道に乗せています。

そのような中、先日の学級懇談会には、多くの保護者の皆様に来校いただ

きありがとうございました。限られた時間ではありましたが、学年経営方針

や学級担任の人柄を感じ取っていただけたら幸いに存じます。これからも信

頼関係を築きながら指導にあたってまいります。また、懇談会後に行われた

ＰＴＡ総会では、「やれる人が、やれる時に、やれることを行うＰＴＡ」の

活動方針について、会長さんはじめ役員の皆様から分かりやすい説明があり

ました。保護者様と教職員で構成される任意団体のＰＴＡが学校と協力体制

にあることが大切だと考えます。校長はＰＴＡ顧問という立場で、学校教育

に対する保護者目線からのご意見に耳を傾けていきます。

学校だよりでお知らせしたように、学級が増えたことなどによって例年と

比べてかなり多くの職員が異動しました。これまでいた職員も、新しく仲間

入りした職員も、子どもたちの発達段階や本校の実態を踏まえながら指導し

ています。本校の教育活動が大きく変わることはありませんが、陽明小学校

に新しい風がたくさん入りましたので、ここで改めて学校と家庭と地域が手

を携えること、子どもたちの健全育成のため力を合わせていくことを確認さ

せていただきます。何か心配事や困り事などがございましたら、早めに担任

にご連絡くださると助かります。担任を窓口としながら全校体制で対応させ

ていただきますので、よろしくお願いいたします。

令和６年４月２５日

陽明小学校長 伊藤勇治


